
Ein Sympathieträger für jedermann. Oklahoma setzt sich als hochnobler Sportsmann mit großer Mechanik in Szene. Dazu zeich-
nete ihn eine vorbildliche Einstellung aus. Sein beispielhafter Ablauf am Sprung prädestiniert ihn geradezu auch für den Parcours.
Ganz leicht zu reiten, vermittelt er auch dem weniger versierten Reiter ein sicheres Gefühl. Zum mütterlichen Sportlerstamm 
zählen die S-Springpferde Eremit und Otto sowie das S-Dressurpferd Ornamento.

Everybody’s darling. Oklahoma appears as elegant sportsman with big movement and stands out for his perfect performance attitude.
In view of his exemplary jumping technique, he is just right for show jumping. He responds very well and makes even the less 
experienced rider feel at ease. His performance family has also produced the S level show jumpers Eremit and Otto as well as the S 
dressage horse Ornamento.

DE 409090060914
Schimmel *18.05.201452 Wallach Oklahoma 

Solar 
DE 309097100389
Sch.

Altan II 
F.

Vers I v. Neujahr Fam.: O51A1 Osterblume
Grille-Bad KleinenSt.Pr.u.E.St. Altea v. Ralf 

St.Pr.St. Sonnenblume VIII 
Sch.

Trafaret v. Almanach I Z.: Dirk Kiewald
Zum Reiterhof 8
19258 Heidekrug

Sonnenwende v. Sturmwind 

O’Hara II 
DE 309090111498
Sch.

Kalif 
Sch.

Faharadscha v. Maharadscha 
B.: Elke Kiewald

Zum Reiterhof 8
19258 Heidekrug

MwSt. / TAX 19%

Knospe v. Turmfalk 

Osterliebchen 
F.

Altan II v. Vers I 

St.Pr.u.E.St. Osterblume v. Almanach 

Stockmaß: ca. 164 cm hands: approx. 16
FN eingetragen: Oklahoma 26 registered with the FN: Oklahoma 26

Remonteprüfung 2018: 7,90
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